



COMMUNIQUE DE PRESSE

19 septembre 2015

Oui à 89,55% !

Les écologistes enthousiastes pour un accord global sur la base du projet citoyen.

Réuni-es en Assemblée Générale ce 19 septembre à Villesèquelande dans l'Aude, les adhérent-es d'Europe Écologie Les Verts de la grande région Languedoc-Roussillon Midi-Pyrénées ont massivement validé l'accord politique global issu du processus citoyen au travers de la plateforme participative « Le Projet en Commun ».

Cet accord comportait quatre éléments :

- Les 4 textes programmatiques co-élaborés depuis trois mois sur la base de réunions publiques et de contributions en ligne,
- La charte éthique et démocratique portée par les citoyen-nes et les organisations politiques partenaires du processus,
- La structure de la liste de candidatures ouverte et plurielle à l'image du grand rassemblement en cours,
- La tête de liste régionale qui sera chargée d'incarner cette dynamique.

Après la validation de cet accord par Régions et Peuples Solidaires (mouvements occitanistes et catalanistes), les écologistes viennent donc d'approuver à leur tour, avec force et conviction, avec près de 90% de votes favorables, cet accord qui annonce une refondation profonde du paysage politique régional.

Cette dynamique citoyenne, écologiste et sociale, devrait être amplifiée dans les prochains jours par la validation attendue des diverses composantes du Front de Gauche, de la Nouvelle Gauche Socialiste et des Citoyens Démocrates et Solidaires. Cela permettra à ce vaste rassemblement, désormais conforté par tous les sondages, d'être en tête des forces de gauche au soir du premier tour et donc de gouverner notre grande région.